

INFORMATION
vom 22. April 2024

Breitbandausbau - erste Einigung mit Speed Connect

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Österreichische Gemeindebund konnte eine Einigung mit der Firma Speed Connect dahingehend erzielen, dass sich diese in einem ersten Schritt aus 372 Gemeinden zurückziehen wird. Anbei findest Du das diesbezügliche [Informationsschreiben des Österreichischen Gemeindebundes](#) sowie die [Liste](#) jener steirischen Gemeinden, für die Speed Connect keinen unmittelbaren eigenwirtschaftlichen Ausbau mehr vorsehen wird. Der Österreichische Gemeindebund ersucht nun um Mitteilung, ob **weitere Gemeinden bekannt** sind oder werden, deren geförderter Ausbau von Speed Connect blockiert wurde.

Für Rückmeldungen bzw. Rückfragen und sonstige Anliegen ersuchen wir Dich um direkte Kontaktaufnahme mit dem Österreichischen Gemeindebund, Frau Mag. Kathrin Zuber, per E-Mail an kathrin.zuber@gemeindebund.gv.at

Anlagen:

[Schreiben ÖStGB](#)

[Gemeindeliste](#)

[Grafik Breitbandausbau](#)

Mit herzlichen Grüßen!



LAbg.Bgm. Erwin Dirnberger
(Präsident)



Mag. Dr. Martin Ozimic
(Landesgeschäftsführer)

A-8041 Graz, Ivica-Osim-Platz 2
TEL (0316) 82 20 79
FAX (0316) 82 20 79-290

 post@gemeindebund.steiermark.at
 www.gemeindebund.steiermark.at